



いわき平ロータリークラブ週報

2530

創立 1953.6.18

承認 1953.6.29

■ 事務局 / 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル2F

(0246) 25-3000

■ 例会場 / いわきワシントンホテル橋山荘

(0246) 35-3000

■ 例会日 / 毎週木曜日 p.m.12:30 ~ 13:30

会長：山野辺倉平

幹事：阿部 弘行

発行：会報・広報委員会

第 2853 例会 (28号) 2013 年 2 月 7 日 (木) 曇り

外部卓話 SPEECH

～ロータリー精神を再確認～

いわき分区ガバナー補佐

山守 龍 司 さん



みなさんおじゃまいたします。大変お世話になっております。実家に帰ってきた気がしております。それも平ロータリークラブさんは我が内郷ロータリークラブのスポンサークラブです。明後日、内郷ロータリーは 50 周年記念式典を行うことになります。これも、いわき平ロータリークラブ様の温かいご支援の賜物であると改めて感謝申し上げます。

昨年 7 月からいわき分区ガバナーの補佐を仰せつかった。その時から訪問する計画を提出しており、会長や幹事様に了解を得ております。今日の訪問は 10 月に行われるはずの公式訪問のお礼を兼ねた分区ガバナー補佐の訪問であったのですが、ガバナーの体調により、いわき分区 10 クラブだけ公式訪問をすることができなかった。そこで、IM の中で合同例会を開催し公式訪問をするということでガバナーには承諾していただいた。ガバナーの挨拶と、卓話をもらえたらと思っている。3 月 9 日にスパリゾートハワイアンズのラビータで開催することが決まっている。どうか出席をお願いしたい。

今日は、IR 会長の田中作次氏所信はもちろん、2530 地区のテーマを再度確認していただいて、活動に生かしてほしい、ということでお話しいたします。IR 会長の田中作次氏は「奉仕を通じて平和を」という大きなテーマを掲げている。また、戦略として 3 つの優先項目を掲げている。1 つは、クラブのサポートと強化。2 つ目は、人道的奉仕の重点化と増加。3 つ目は、公共イメージと認知度の向上。また、地区として、ロータリー精神を実践しよう、という大きなテーマを掲げている。また、地区の目標として 9 つを掲げているが、一番の目標は会員数の維持である。また、さらなる増強、クラブ拡大。ロータリーイメージと認知度の向上である。

1. 会員増強の目標として 3% 純増を掲げている。また、新クラブを作るべく努力をして欲しい。ロータリーの公共イメージを高めるため、情報、広報活動を推進してほしい。

2. 職業奉仕を通じてロータリーの目指す超我的奉仕の実践により、平和の達成に向けて奉仕活動を多面的かつ積極的に行っていたきたい。

3. ロータリーにおける心臓部分ともいえる社会奉仕活動の基本を学び、その精神にのっとった奉仕活動を実践する。

4. ロータリーの究極の目的である国際理解と親善を進め、国際奉仕活動によって平和の実現に寄与する。
5. 新世代の人々にロータリーのプログラムと活動を積極的に学んでもらい、ロータリーの未来を託すことが可能なように、指導力要請活動ならびに奉仕プロジェクトに参加してもらう。インターアクトクラブの記念すべき年度にあたり、新インターアクトクラブの誕生に向かって努力する。

6. ロータリー財団プログラムの理解と推進を実践する。
7. 米山記念奨学会のプログラムの理解と推進を実践する。
8. 全委員会とともに、当地区のビジョンと長期戦略を構築し、地区ならびにクラブの活性化に寄与する。
9. 各クラブともに充実した効果的な奉仕活動を行い、IR 会長賞にチャレンジして欲しい。
この機会に今一度確認をしていただき、今後の活動に生かしていただきたい。

今 2530 地区の事業として進めている復興支援ですが、本部から各クラブに要請している。今、本部には約 7000 万が残っている。最近その要請が減ってきており、なかなか進まない状況にある。震災当時、物の支援だったので、支援しやすかったが、今は精神的な面、特に子供たちの心境、全国に避難しているお年寄り、などの心のケアを支援していくという方向性が示されている。いわきにおいては、11 月に「葉っぱのフレディー」を開催し子供たちに明るさを取り戻したい、という趣旨から開催した。相双でも翌日に開催した。いわき分区で持ち出しすることなく、2530 地区の震災支援で実行した。

福島第 1、第 2 分区、郡山中央分区、白河、須賀川で 150-200 名の子供とその親御さんを募集し雪遊びに引っ張り出し元気を出してもらおうと毎週土日に開催している。

大きな決まりとして、30% をクラブで持つというネックがある。大きな事業であればあるほど、クラブの持ち出しが多くなり、負担が大きくなる。この負担金を減額しようかという話があるが、不公平さなどの問題があり、なかなか実現できないでいる状況である。

また、2 月のロータリーの友に「チェルノブイリ原発事故のその後と福島」という掲載があり参考になる。除染がどれほどの効果があるだろうか、と考えているが、記事には、いくら除染しても、また土埃となって戻ってくるし、セシウムを取り除くには山全部を伐採し、根っこも掘り起こさないと本当の除染にはならない。除染にあれば予算をかけて効果があるものだろうか、と疑問が残ると個人的には思っている。

7 ページには、平ロータリークラブのメンバーである江尻義久会員の「このひとこの仕事」という文章が載っている。「鮮度を支える」という社長の方針に感銘を受けた。

なお、68 番目として福島したつロータリークラブが誕生し、2 月 15 日に認証状伝達式がある。急遽 12 月 25 日に田中 IR 会長が訪問された。創立をお祝いし色紙を置いていかれたが、この喜びを分かち合いたいとのこと色紙をお持ちしたので、お渡ししたいと思います。どうぞ、今後ともよろしく願いいたします。



2012~2013 年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕を通じて平和を」

Peace Through Service

「出席はロータリアンの3大義務の1つです」

◆司会：阿部幹事

〔国歌斉唱・点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリーの目的（山野辺倉平会長）四つのテスト（早川孝義会員）



早川孝義会員

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

いわき分区ガバナー補佐 山守龍司様

★結婚祝



新田俊彦さん
(2月11日)

★誕生祝



佐々木芳弘さん
(2月5日)

ハッピーバースデーソング斉唱

◆会長挨拶ならびに報告



昨日は平の街中に三度目の雪が降った。

今、建築業界では赤坂プリンスの解体が話題になっている。赤坂プリンスの解体と一部近所の建物の解体現場の写真を各テーブルに配布した。通常、建物を解体する場合には足場を造り囲いを設けるが、140メートル近い建物であるため、足場に高額な費用が掛かるということで屋根の部分だけ残して中を解体していく方法をとっている。さらに電気を起こせる仕組みにもなっており、エコな工法である。バブルの絶頂期に建てたもので、まだ30年程しか経っていない。ちょっともったいない。上野の池之端に、今から7年前ぐらい、ソフィテルホテルというフランス系のホテルがあった。特異な形の建物で高さ110メートル超であったが築13年で解体。今ではそこにマンションが建っている。どちらも、ちょっともったいないと思う。

日本の超高層ビルの最初は霞が関の建物で、150メートル。45年が経っている。その2年後に京王プラザホテルが高さ180メートル。サンシャイン60が高さ240メートルで35年が経過している。まだまだ使われるであろうが、アメリカでもクライスラービル、エンパイアビルが高さ300メートルから400メートルの建物。既に80年以上が経過している。この解体方法を編み出したのは日本の大手ゼネコンですから、特許でもとれば、日本の企業が解体を請け負う時代が来るかもしれない。世界的にもめずらしい解体工法であるので、赤坂プリンスの解体は3月中旬まで見ることができると、東京に行った際に一度見てみてはいかがでしょうか。

◆幹事報告

3. 11 希望の灯り。点灯式の案内を先週に引き続き回覧しています。平中央公園で14時より。

委員会報告

◆出席委員会（志賀弘昌委員長）

例会日	基本会員数	出席者	メーキャップ数
2月7日	52名	32名	—

◆スマイルボックス委員会（松崎浩委員長）

♥山守龍司さん（貴重な月初めの例会に出席申し訳ありません。よろしくお願ひします）♥山野辺倉平さん（山守ガバナー補佐の来訪を歓迎します）♥阿部弘行さん（山守補佐いらっしやいませ。よろしくお願ひします）♥坂本佳友さん（会議のため早退させていただきます。よろしくお願ひいたします）♥新田俊彦さん（結婚祝ありがとうございます）♥佐々木芳弘さん（以下感謝とお詫び。1. 干支のお祝 2. 誕生祝 3. 長らく欠席申し訳ありません）♥小暮憲一さん（山守ガバナー補佐ようこそ。卓話ありがとうございます）♥郡二三子さん（山守ガバナー補佐を歓迎して）♥黒須幸雄さん（ガバナー補佐歓迎します。早退します）♥酒井睦雄さん（山守ガバナー補佐を歓迎して）♥伊藤盛敏さん（山守ガバナー補佐を歓迎して）♥松崎勉さん（山守ガバナー補佐を歓迎して）♥大久保健蔵さん（山守ガバナー補佐を歓迎して）♥志賀弘昌さん（山守さん卓話よろしく）♥飯野光世さん（ガバナー補佐を歓迎して）♥早川孝義さん（ガバナー補佐来訪を歓迎して、早退します）♥越智正典さん（山守ガバナー補佐を歓迎して）♥吉田仁平さん（山守補佐歓迎）♥松崎倫久さん（ガバナー補佐山守さんようこそ！）以上、19件

2月は世界理解月間

★本日の例会案内 2月14日 PM12:30～
国際奉仕委員会担当卓話
いわき市国際交流協会
お食事メニュー＝豚肉のソテー

★次回の例会案内 2月21日 PM12:30～
外部卓話 福島工業高等専門学校
青柳克弘副校長
お食事メニュー＝ちらし寿司